



楽 ～楽しみこそクラブの要・楽こそ会員増強の要・楽しんで楽しみましょう～



創立 昭和56年3月4日 例会場 名古屋東急ホテル 中区栄4丁目6番8号 TEL(052)252-8658  
 例会日 毎週水曜日12:30~13:30 事務局 名古屋市中区栄4丁目6-3岡崎ビル北館2A TEL(052)253-9075  
 会長：宇都木 寧 幹事：西村 努 会報委員長：加藤 昌之 題字：遠藤 友彦

例会報告

◆ 本日の例会 (第1983回) 11 / 15 (水)  
 ~2RC(半田南・名北)合同夜間例会及び懇親会~  
 受付 17:30~ 例会 18:00~ 懇親会 18:30~  
 会場 御懐石 志ら玉

◆ 次回の例会 (第1984回) 11 / 29 (水)  
 ~ロータリー財団月間卓話~  
 スピーカー ロータリー財団委員長 近藤 朗君  
 ※11月22日(水)は、定款第7条第1節により、  
 休会となります。

◆ 第1982回例会記録 10 / 25 (水) 晴  
 司会 祖父江 佳乃さん  
 斉唱 RS/それこそロータリー

出席報告

会員数	29名	前々回訂正	1980例会
欠席会員数	16名	欠席会員	4名中
出席会員数	13名	MAKE UP	0名
出席率	44.83%	出席率訂正	81.82%

会長挨拶

会長代理  
 副会長 香田 研二



現在、ウクライナへのロシアの侵略、ハマスのイスラエル大規模進撃と紛争が絶えない時代ですが、我々かすんでいる東アジアでも今危機が迫っています。

中国による台湾侵攻の危機です。台湾へ中国進攻、正確には中国共産党による台湾侵攻政権奪取の危機はいまに始まったことではありません。

中華人民共和国が成立した1949年蔣介石がひきいる国民党政権は台湾にのがれましたが、中華人民共和国成立直後の10月25日台湾制圧の前哨戦として金門島に解放軍部隊二万人が上陸作戦を行いました。進攻は3日にわたり行われました。結果は解放軍の完敗、殲滅され進攻はおわりました。当時中華民国軍は大陸から撤退したばかりで、戦力の維持統制が不十分でした。

では、なぜ撃退できたのか、そこには白団(パイダン)という秘密の軍事顧問団の存在がありました。

旧日本軍の根本 博中将を始めとする将校団です。終戦時、根本中将は内蒙古に駐留する軍の司令官でしたが、ソビエトが終戦後も軍事侵攻を行い、日本人居留民はおろか各地で略奪と強姦を繰り返すため、徹底抗戦を行いつつ居留民とともに天津まで撤退したという経歴を持つ軍人です。

その際、蔣介石の「暴を持って暴に報いず」の方針により無事帰国できたことを感謝し、台湾の危機に際して恩義に報いるべく占領中の日本から、漁船で台湾にわたり軍の再建指導にあったという経緯があります。

蔣介石については、評価はいろいろありますが、大陸からの帰還について感謝した多くの軍人が白団(パイダン)に参加しています。1969年まで団員は台湾で活動していました。

さて当時の日本政府の対応はどうでしょうか、面白いエピソードがあります。

野党(当然社会党親ソ親中国共産党)の議員から、国会で「旧軍人が漁船で台湾に密航して軍事関係の仕事をしているとの情報がある。

憲法9条の精神に反しないか」と、当時の吉田首相に質問したところ、「漁船での密航。そんな小さな事は内閣総理大臣の知るところではない。噂話をするな」と回答しました。

台湾の重要性と、台湾への侵攻侵略について、当然吉田 茂は了解していた事案です。アメリカ占領されながら、講和後を考えて対応は「さすが」です。

さて今の総理大臣は、より民主化された友邦台湾の侵略の危機に対しどう対応するのでしょうか。

## 2022-23 年度 会計報告

2022-23 年度決算について、会計 渡邊 泰彬 君に報告をしていただきました。



## 職場見学会

11月8日(水)陸上自衛隊 守山駐屯地にて職場見学会がおこなわれました。



## ニコボックス

【本日は宇都木会長がお休みのため、代理として挨拶させていただきます宜しくです。】

香田 研二君 加藤あつこさん 伊藤 晋一君 梶川 久雄君  
梅村 篤君 西村 努君 中野愛弓さん 杉浦 定文君  
吉村知紗さん 柴山 利彌君 祖父江佳乃さん 近藤 朗君

